

Fecha: 29-08-2024 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo B Tipo: Noticia general

Título: Milei baja impuesto de importación en Argentina

Pág.: 5 Cm2: 91,2 VPE: \$1.197.418

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

Para frenar inflación:

Milei baja impuesto de importación en Argentina

El gravamen se rebajaría del 17,5% al 7,5%.

BLOOMBERG

Argentina redujo un arancel de importación clave en un esfuerzo por enfriar aún más la inflación, mientras el Presidente Javier Milei analiza las opciones para conciliar objetivos económicos a menudo contrapuestos.

El ministro de Economía, Luis Caputo, anunció que un gravamen sobre las importaciones conocido como impuesto PAIS se rebajaría del 17,5% al 7,5%. En realidad, el gobierno de Milei aumentó el impuesto tras asumir el cargo el 10 de diciembre en un esfuerzo por aumentar los ingresos federales y reducir el déficit fiscal, pero el arancel más alto ha elevado los precios de las importaciones.

La principal prioridad de Milei es reducir drásticamente una inflación galopante, que alcanzó el 26% mensual tras la devaluación de su moneda el pasado diciembre, pero que desde entonces se ha reducido al 4% en julio. Sin embargo, sus medidas de austeridad para alcanzar un equilibrio fiscal, como la eliminación de las subvenciones a los servicios públicos domiciliarios y al transporte público, presentan el riesgo de hacer subir los precios.